

PlantaDoce.

Empresa

Ribera pone en marcha una nueva clínica en Alicante

El nuevo centro privado, que ha supuesto una inversión de un millón de euros, está destinado a ofrecer asistencia sanitaria completa para los ciudadanos. Con este nuevo hospital, el grupo recupera presencia en la zona, tras abandonar la gestión del Hospital de Torrevieja en 2021.

PlantaDoce
29 mar 2023 - 16:30



Ribera vuelve al sur de Alicante. El grupo sanitario Ribera ha puesto en marcha una clínica en Ciudad Quesada, a tan sólo unos minutos de Torrevieja. Las nuevas instalaciones han supuesto una inversión de un millón de euros y permitirá tratar a ciudadanos de la zona en las diferentes áreas.

La nueva clínica dispone de una amplia cartera de consultas, entre las que se pueden encontrar: cardiología, medicina general, cirugía general, fisioterapia, ginecología, obstetricia y pediatría, así como un servicio de urgencias. **Todo ello enfocado a primar la atención del paciente.**

PlantaDoce.

El nuevo espacio privado dispone de una unidad dental completa, así como una de medicina estética focalizada en tratamientos corporales y faciales, además de técnicas de prevención del envejecimiento de la piel. **A su cartera de productos se puede sumar un área especializada en pacientes lesionados por accidentes de tráfico, con ellos actúan mediante un protocolo especial.**

Las instalaciones, que se encuentran al sur de Alicante, están distribuidas en dos plantas y enfocadas a mejorar el confort del paciente. **El centro dispone de ocho salas de consulta, seis de ellas polivalentes, así como una sala de urgencias, un área de cirugía menor, gimnasio y un área de radiología,** además de la zona de despachos y administración.

Ribera gestiona centros, tanto privados como públicos, en cinco comunidades españolas

La ubicación del nuevo centro privado hace que el grupo se haya preparado para atender a los pacientes en diferentes idiomas y cuenta con acuerdos con diferentes compañías de seguros, debido a que la zona es un lugar en el que residen numerosos ciudadanos internacionales.

La puesta en marcha del centro privado vuelve a colocar al grupo en el sur de Alicante, ya que gestionó el Hospital de Torrevieja hasta 2021. Pepa Soriano, directora del proyecto, señala que “Ribera vuelve a la zona de Torrevieja y Vega Baja con un proyecto asistencial pensado para cubrir las necesidades de los pacientes que requieren una atención de calidad, sin esperas y con la confianza de los profesionales del grupo”.

A la construcción de la nueva infraestructura, el grupo Ribera ha colocado equipamiento médico de radiología y ortopantomógrafos para realizar radiografías dentales que permiten obtener un diagnóstico inmediato. Para este nuevo hospital, el grupo cuenta con un equipo de profesionales que ya había trabajado en el Hospital de Torrevieja.

Con la puesta en marcha de este nuevo centro, **Ribera gestiona centros en cinco comunidades autónomas españolas, tanto públicos como privados,** como puede ser el Hospital Universitario de Torrejón. Asimismo, el grupo tiene proyectos extrafronterizos en Europa, Latinoamérica y Oriente Próximo.